

MAUENSEE | Eine generationenübergreifende Begegnung der anderen Art

Ein Erfolg für alle Beteiligten

Eine generationenübergreifende Begegnung erlebten am 22. November die Kinder der Kindertagesstätte «Pittiplatsch» Knutwil und die im Haus «Herbschtytlos» in Mauensee betreuten älteren Menschen. Ein spannendes, emotionales Unterfangen, welches sich als Erfolgserlebnis für alle Beteiligten herausstellte. Die Leiterin der «Aktion Demenz» Carol Sarbach und die Kitaleiterin Manuela Schäfer möchten dieses Erlebnis auch in zukünftigen Jahresprogrammen als fixen Event einplanen, wobei ihnen ihr Team voller Tatendrang zur Seite steht.

Als die angereisten Gäste vom «Herbschtytlos» den Raum der Kindertagesstätte betraten, herrschte eine zufriedene und gespannte Atmosphäre. «Augen-Blicke» wanderten von Klein zu Gross und umgekehrt. Als dann aber der Kasperli auf der Bildfläche auftauchte, war die gute Stimmung angekurbelt und das Eis gebrochen. Mit dem Eintrittsbillett, in Form von bunten Gummibärchen, konnte das Kasperltheater mit dem «Bauer Franz», der hübschen Prinzessin und natürlich auch dem gefräßigen Krokodil begonnen werden. Als der Kasperli Musik zu hören meinte, nahm spontan einer der Gäste seine Mundharmonika zur Hand und beendete mit viel Freude aller Beteiligten das Theaterstück, welches zur gelun-



Zum Schluss des Anlasses liessen die Beteiligten gemeinsam Ballone steigen. ZVG

genen Überraschung ihrer Besucher von der Kitaleiterin persönlich vorgeführt wurde.

Nach einem gemeinsamen Kuchenschmaus durften Gross und Klein viele farbenfrohe Ballone mit ihren selbstgestalteten Grüssen von beiden Institutionen in den Himmel steigen lassen. Die Kinder verabschiedeten ihre Gäste, indem sie ihnen fest zuwinkten und «Ade» riefen. Das Logo «liebepoll, kreativ, anders...» vom Haus Herbschtytlos konnte an diesem tollen Nachmittag generationen-

übergreifend erfolgreich im Alltag umgesetzt und gelebt werden.

Diese Aktion hatte nebst der wunderbaren Symbolik auch einen feierlichen Charakter. Mit viel Herzblut wurden beide Institutionen ins Leben gerufen und bis heute voller Leidenschaft für ihre grossen und kleinen Gäste geführt. Die dreisprachige Kindertagesstätte Pittiplatsch besteht seit April 2007, das Haus «Herbschtytlos» darf sein fünfjähriges Bestehen sowie die erfolgreiche Krankenkassenzertifizierung feiern. **MGT**